

JURNALIS

PAC PDI Perjuangan Pakal: Tasyakuran Atas Kemenangan Eri Cahyadi

Arie budiono - SURABAYA.JURNALIS.ORG

Dec 16, 2024 - 22:02



Foto bersama PAC PDI Perjuangan Sumber Rejo

Pengurus Anak Cabang (PAC) PDI Perjuangan Pakal, menggelar acara tasyakuran sebagai bentuk rasa syukur atas kemenangan Eri Cahyadi dalam pemilihan Wali Kota Surabaya. Acara yang berlangsung di Sumber Rejo 1 Kelurahan Sumber Rejo ini dihadiri oleh jajaran pengurus PAC, kader, relawan, dan masyarakat setempat. Senin (16/12/2024)

Ketua PAC PDI Perjuangan Pakal Malikin, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kemenangan Eri Cahyadi merupakan kemenangan bersama masyarakat Surabaya.

"Kami bersyukur atas kepercayaan masyarakat kepada Eri Cahyadi. Beliau adalah pemimpin yang sudah terbukti membawa perubahan positif bagi kota kita, dan kami yakin, di bawah kepemimpinan beliau, Surabaya akan semakin maju," ujarnya Malikin

Syaifudin Zuhri s.sos anggota DPRD dapil 5, beliau pembina dari partai PDI Perjuangan di wilayah Kecamatan Pakal, peduli pembangunan di wilayahnya.

"Sebagai anggota DPRD Dapil 5 Surabaya, saya berkomitmen untuk memastikan bahwa pembangunan di wilayah Surabaya berjalan dengan merata, khususnya di daerah yang masih membutuhkan perhatian lebih. Pembangunan yang berkeadilan tidak hanya tentang infrastruktur fisik, tetapi juga mencakup peningkatan kualitas pendidikan, pelayanan kesehatan, dan peluang ekonomi bagi seluruh masyarakat. Kami akan terus mendorong kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta untuk memastikan bahwa setiap warga Surabaya, tanpa terkecuali, dapat merasakan manfaat dari kemajuan kota ini."ucap Syaifudin Zuhri s.sos

Tasyakuran ini diisi dengan doa bersama, tausiah singkat, dan ramah-tamah dengan masyarakat. Acara ini juga menjadi momen untuk mempererat silaturahmi antara pengurus PAC PDI Perjuangan, relawan, dan warga, sekaligus menyampaikan komitmen untuk terus mendukung program-program pembangunan yang akan dijalankan oleh Eri Cahyadi.



"Kemenangan ini bukan akhir, melainkan awal dari perjuangan bersama untuk memastikan visi dan misi Eri Cahyadi dapat terwujud. Kami di PAC PDI Perjuangan Pakal siap mengawal dan mendukung program-program beliau agar benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," tambah Malikin

Masyarakat yang hadir juga mengungkapkan harapan mereka terhadap Eri Cahyadi agar terus memperhatikan kebutuhan warga, khususnya di wilayah Pakal.

“Kami berharap Pak Eri terus fokus pada pembangunan infrastruktur, layanan kesehatan, dan pendidikan yang merata di seluruh Surabaya, termasuk Pakal.”ujar Ghozali ketua LPMK Sumber Rejo.

Acara ini berjalan dengan lancar dan penuh kebersamaan, menandai semangat optimisme dalam menyongsong masa depan Surabaya yang lebih baik.